

Funcionarios públicos de Los Ángeles se capacitan en derechos migratorios y atención culturalmente pertinente



LA CAPACITACIÓN FORMA parte de un programa de salud específico para migrantes que desarrollan conjuntamente las instituciones sanitarias de la provincia desde hace más de ocho años.

El Centro Cultural Municipal de Los Ángeles (CCMLA) fue sede de la primera jornada del seminario " Migración e Inclusión Social", actividad que busca sensibilizar a empleados fiscales sobre movilidad humana y fomentar una atención con pertinencia cultural hacia usuarios migrantes.

La iniciativa, organizada por la Delegación Presidencial Provincial, la Municipalidad de Los

Ángeles, la Seremi de Salud y el Servicio de Salud Biobío, contempla tres jornadas de capacitación dirigidas a funcionarios que atienden público en la zona.

El delegado presidencial provincial, Javier Fuchslocher, destacó que "los derechos de las personas son iguales sin distinción y ese es un principio que tenemos como Estado. Creemos que es relevante la capacitación continua

de los funcionarios que trabajan en la administración pública".

La delegada provincial de la Seremi de Salud, Mirna Gutiérrez, señaló que "el tema de migrantes es muy relevante. Hace más de ocho años que trabajamos esta temática en mesas de trabajo y mediante un programa de salud, por lo que llamamos a los funcionarios públicos a trabajar en la inclusión con los inmigrantes".